
 
 
 

ACTA CACM 9 de febrero de 2024 
 
Asistentes: Macarena Esteban, María de los Ángeles de las Heras, Rocío Jiménez, Abigail López, 
Enrique Miguel López, Juan Jesús Martín, Teresa Pozo, Marta Romero, Iván Teruel, Juan Carlos 
Tójar y Jerónimo Torres.  
Excusa su ausencia: Fátima Poza. 
 
Siendo las 12:00 da comienzo la sesión de coordinación de la Comisión Académica y de Calidad 
del Máster en Educación Ambiental para la Sostenibilidad y en base al siguiente orden del día: 

 
1. Valoración de la opinión del estudiantado del MEApS curso 23-24. 

 
2. Composición de los grupos de trabajo para atender el convenio con la Conserjería 

y preparar la candidatura para los premios de los consejos sociales. 
 
 

TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS ADOPTADOS: 
 

1. Valoración de la opinión del estudiantado del MEApS curso 23-24. 
 
Se comentan los aspectos más relevantes del informe de opinión del estudiantado 
preparado por Iván Teruel, representante de estudiantes en la CACM. 
 

- La par�cipación en la encuesta ha sido baja 
- Existe variedad de opinión ya que algunos aspectos señalados por algunos como 

aspectos nega�vos, otros los señalan como posi�vos. 
- Se acuerda explicar mejor en la página web el funcionamiento del máster en 

cuanto a la modalidad de este, la asistencia obligatoria, clases online síncronas, 
jornadas de orientación, así como a la par�cipación del seminario obligatorio de 
fin de semana, etc. Para evitar mal entendidos. 

- Además, se acuerda hacer un documento de fechas importantes para tener en 
cuenta dentro de este máster. 

- Se acuerda revisar y adaptar el espacio de preguntas frecuentes de la web con 
las dudas más recurrentes por parte del estudiantado. 

- Aspectos nega�vos señalados por los estudiantes y aclaraciones por parte de la 
comisión: 

o Problemas de organización, comunicación, información y orientación: Se 
informa desde la coordinación que se está trabajando en este sen�do 
para mejorar los canales de comunicación e información. Ahora mismo 
se �enen reuniones periódicas en la CACM, grupos de whatsapp de la 
CACM y en cada sede con el estudiantado, foros en la Moodle de la UMA, 
entre otros canales. Se indica al representante de estudiantes, que sería 



bueno no solo trasmi�r la queja, sino también una posible solución para 
orientar al equipo docente en las medidas concretas que se pueden 
adoptar además de las ya existentes. 

o Falta de contacto y coordinación entre sedes. Este año concretamente se 
está haciendo un sobreesfuerzo en este sen�do, ya que desde la 
coordinación hay reuniones muy a menudo debido al nuevo plan de 
estudios del máster. Desde la coordinación nos preocupa que el 
estudiantado no perciba este esfuerzo. 

o Falta de actualización y aviso sobre los cambios de horarios: Se recuerda 
y explica desde la coordinación que esto ha ocurrido solo una vez este 
curso y se avisó con �empo suficiente. 

o Número elevado de profesores por asignatura: Se comenta que se están 
realizando muchos esfuerzos para corregir esto y que perciban las 
asignaturas como una única, y no varias dentro de una misma asignatura. 

o Falta de enfoque biológico y profesional: se realiza el siguiente apunte. 
Este es máster y su plan de estudios está definido desde las ciencias 
sociales, no desde las ciencias naturales. Desde la coordinación se sugiere 
aclarar también este aspecto en la página web para que el estudiantado 
tenga clara esta información antes de matricularse. 
 

2. Composición de los grupos de trabajo para atender el convenio con la 
Conserjería y preparar la candidatura para los premios de los consejos sociales. 

 
- Miembros del grupo de trabajo para elaborar el convenio con la Conserjería: 

o Juan Jesús Mar�n 
o Enrique López 
o Teresa Pozo 
o Fá�ma Poza 
o Macarena Esteban 

 
Juan Jesús preparará la convocatoria de reunión para comenzar a trabajar en esto. 

 
- En cuanto a la tarea que supone preparar la candidatura para los Premios de los 

consejos sociales, se acuerda revisar con detenimiento la convocatoria para 
valorar si se prepara la candidatura o no. 

 
Finaliza la sesión a las 13.00 h del 9 de febrero del 2024 
 
 
 
 
 

Fdo: Teresa Pozo Llorente 
Presidenta de la CACM 
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